

## **Emmanuel Maboang Kessack a la dent très dure contre Roger Milla.**

L'ex milieu de terrain international camerounais, Emmanuel Maboang Kessack, était face au journaliste Jean Jacques Ze sur CAM10 TV pour parler des élections du 11 décembre prochain à la Fecafoot.

Maboang Kessack a une fois encore contesté le rejet de sa candidature par la commission électorale.

Si cette commission a indiqué qu'il doit une somme de plus de 4 millions à l'instance, Emmanuel Maboang Kessack s'est lui inscrit en faux, assurant n'avoir jamais perçu une telle somme. L'ancien Lion explique aussi n'avoir jamais été informé ni convoqué d'une quelconque manière à propos d'une procédure judiciaire à son encontre en 2018 comme évoquée par la commission électorale.

Au cours de la même émission, Emmanuel Maboang Kessack, a été interrogé sur ses rapports avec Albert Roger Milla.

Sans ambages, l'ex Lion Indomptable n'est pas passé par quatre chemins pour dire tout le mal qu'il pense de son ex-coéquipier en sélection nationale.

Emmanuel Maboang Kessack accuse notamment le vieux Lion de n'avoir pas mis en avant l'esprit de rassembleur. **«Je le respecte pour sa carrière, mais pas comme un homme, il n'a pas de parole...Je suis l'un des footballeurs ayant fait le plus de matchs avec monsieur Milla (plus de 80 matchs). C'est lui qui devait unir les footballeurs, mais il ne le fait pas, il a toujours divisé. C'est pourquoi je suis très amer contre lui »**, fulmine Emmanuel Maboang Kessack

---